

Expressive clay portrait evaluation criteria

Critères d'évaluation du portrait expressif en argile

Realistic proportion and detail

The sculpted portrait shows the correct shapes and sizes of the face of a specific person. The person is clearly recognizable and is highly detailed.

Proportions et détails réalistes

Le portrait sculpté montre les formes et les tailles correctes du visage d'une personne spécifique. La personne est clairement reconnaissable et très détaillée.

Clay technique

The sculpture is well-crafted, with excellent skin and hair texture. As well, it is strong without being thick and heavy, and does not present a risk of breaking or exploding.

Technique d'argile

La sculpture est bien conçue, avec une excellente texture de peau et de cheveux. De plus, il est solide sans être épais et lourd, et ne présente aucun risque de rupture ou d'explosion.

Emotional expression

A specific emotion is clearly expressed in the portrait, and this expression is clearly communicated across the whole of the face.

Expression émotionnelle

Une émotion spécifique est clairement exprimée dans le portrait, et cette expression est clairement communiquée sur l'ensemble du visage.

Vocabulaire pour le portrait expressif en argile